



Rf. VEN-CAB IKKBF P/N. IKKBF

Cable de Red RJ45 SFTP Vention IKKBF Cat.8/ 1m/ Negro

Cable de conexión Ethernet para juegos SFTP Cat8 Vention

El cable de conexión Ethernet para juegos SFTP Cat8 Vention está diseñado para impulsar las capacidades de su red, garantizando que esté preparado para el futuro para las generaciones actuales y futuras de redes de alta velocidad. Se erige como un epítome de rendimiento superior, capaz de soportar velocidades de transferencia de datos de hasta unos asombrosos 40 Gbps y un ancho de banda que alcanza los 2000 MHz. Ya sea que esté buscando actualizar la configuración de su hogar o necesite una conexión confiable para un entorno profesional, este cable ofrece una experiencia perfecta para redes activas de 10G y hasta 40G. Excepcional para juegos y tareas de alto rendimiento

Para los jugadores ávidos, el cable Vention Cat8 cambia las reglas del juego. Diseñado específicamente para una baja latencia, el cable minimiza el retraso, lo que garantiza que tus reacciones en los juegos sean rápidas y precisas. La conexión estable proporciona un juego ininterrumpido, lo que permite apuntar con precisión y mejorar el rendimiento general del juego. Esto lo convierte en una herramienta indispensable no sólo para los jugadores, sino también para cualquiera que participe en actividades que requieren un gran ancho de banda, como streaming, videoconferencias y operaciones con uso intensivo de datos. Construcción avanzada y confiable

Una de las características clave de este cable es su construcción excepcional: Conductores OFC 26AWG: El cable consta de cuatro pares trenzados blindados (SFTP) contruidos con conductores de cobre trenzados sin oxígeno de 26AWG. Esta construcción avanzada reduce la interferencia electromagnética, proporcionando una transmisión de señal limpia y estable. Blindaje doble: Combinado con papel de aluminio y blindaje trenzado de metal, el cable protege eficazmente contra interferencias EMI, asegurando una señal consistentemente confiable. Conector niquelado: Los conectores niquelados mejoran la conductividad y la durabilidad, optimizando la experiencia Ethernet general al reducir la pérdida de señal y mejorar el rendimiento. Características de durabilidad y diseño El cable Vention Cat8 está diseñado para durar: Cubierta antipolvo incluida: La cubierta antipolvo incluida para los conectores garantiza que el polvo, la suciedad y otros contaminantes se mantengan a raya, evitando una posible degradación de la señal con el tiempo. Revestimiento de PVC engrosado: Revestimiento de PVC engrosado, con un diámetro de 6.3 mm, aumenta la durabilidad del cable, haciéndolo robusto y confiable para períodos prolongados de uso. Esto garantiza una vida útil más larga, incluso en

entornos exigentes. Compatibilidad universal

La versatilidad del cable se ve amplificada por su amplia compatibilidad con varios dispositivos como computadoras, portátiles, enrutadores, módems, televisores, decodificadores e impresoras. Se adapta perfectamente a diversos entornos, incluidos cibercafés, laboratorios de informática, hogares inteligentes y centros de datos, lo que la convierte en una solución altamente adaptable tanto para uso personal como profesional. Especificaciones Nombre: Cable de conexión Ethernet para juegos SFTP Cat8 Color: Negro Interfaz: RJ45 Velocidad de transferencia de datos: 40 Gbps Ancho de banda: 2000MHz Proceso de galvanoplastia : niquelado Conductor: Cobre libre de oxígeno Blindaje: Papel de aluminio + Trenza metálica Chaqueta : PVC Calibre del cable : 28AWG (0,5 m - 15 m), 26 AWG (20 m) DO : 6,3 mm

El cable de conexión Ethernet para juegos Vention Cat8 SFTP es una opción premium para cualquiera que busque mejorar la velocidad, la estabilidad y el rendimiento general de su red. Con su construcción robusta y características avanzadas, garantiza una conexión duradera y de alta calidad para todas sus necesidades de red.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.